



EXTRAIT DE PÉTITION
(Conforme au Règlement)

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 1 016 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QUE nos lois ne sont pas adaptées aux nouvelles technologies que sont l'identité numérique, la géolocalisation et la reconnaissance faciale;

CONSIDÉRANT QUE le gouvernement veut aller de l'avant avec l'identité numérique, la géolocalisation et la reconnaissance faciale sans consultation ni débat public;

CONSIDÉRANT QUE les nombreux risques d'erreurs d'identifications pourraient mener jusqu'à des arrestations injustifiées et que le risque d'erreur est plus élevé chez les individus qui ont la peau brune ou noire;

CONSIDÉRANT QU'il y a déjà eu des fuites massives de nos renseignements personnels et confidentiels;

CONSIDÉRANT QUE les différents corps policiers désirent faire l'acquisition des technologies de reconnaissance faciale alors que plusieurs juridictions partout dans le monde ont décidé de suspendre l'utilisation de ces logiciels autant pour les gouvernements, les policiers et les secteurs publics-privés;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, soussignés, demandons que le gouvernement de ne s'engage pas dans la surveillance de masse et que le gouvernement entame une consultation citoyenne relative à ces technologies.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

Marwah Rizqy
Députée de Saint-Laurent

2021-01-29
Date de signature de l'extrait